

● 6.676 ABORTOS

Montevideo (EFE).- Uruguay registró 6.676 abortos a lo largo del primer año tras la despenalización de la práctica, lo que convirtió las interrupciones voluntarias del embarazo realizadas en el país como "seguras, accesibles e infrecuentes", informó el gobierno. Según anunció Lionel Briozzo, viceministro de Salud Pública, en una conferencia de prensa, entre diciembre de 2012 y noviembre de 2013 la media de abortos por mes fue de 556, sin que en ese período se produjeran muertes maternas por esta práctica.